



© privat

Zukunft

## Sichere Identität in der digitalen Welt

Lukas Praml, younix Identity

Vorreiter für digitale Ausweissysteme rund um die Welt zu werden – das hat sich younix Identity als Ziel gesetzt, so OeSD- & younix-Geschäftsführer Lukas Praml. Seit mehr als 215 Jahren schützen wir als Österreichische Staatsdruckerei (OeSD) die persönliche Identität mit hochsicheren Identitätsdokumenten wie Reisepässen und Führerscheinen. Unser Arbeitsmaterial besteht heute aber auch aus Bits und Bytes. Mit der Gründung des Tochter-Start ups "younix Identity" haben wir 2017 unser Engagement in der digitalen Welt auf ein neues Level gehoben. Wir machen Identität digital und einfach für den Benutzer. Dafür haben wir schon 2015 die elektronische Identität MIA ("My Identity App") entwickelt. Sie bringt Ausweisdokumente digitalisiert auf das eigene Smartphone. Außerdem bietet younix ein spezielles Video-Identifikationsservice an. Und das eigens entwickelte Kryptowallet "chainlock" sorgt dafür, dass Besitzer von Kryptowährungen keine Angst mehr vor Hackern haben müssen. Mit diesen sicheren digitalen Identitätslösungen sind wir erfolgreich am nationalen und internationalen Markt vertreten. "MIA" ist bereits in zwei europäischen Ländern in den Echtbetrieb gestartet. "chainlock" findet von Hongkong bis Los Angeles interessierte Käufer. Unser Ziel haben wir uns hoch gesteckt: Wir wollen Vorreiter für digitale Ausweissysteme rund um die Welt werden. Mit unserer Internationalisierungsstrategie sind wir dabei auf dem richtigen

Weg. [www.youniqx.com](http://www.youniqx.com)

Online seit 28.01.2021 (Aktualisiert: 18.02.2021)